

Après quelques années de ralentissement, la société [TEKLISS](#), spécialisée dans la scène, l'image et le son pour l'organisation d'événements, relance son activité à Châlons-en-Champagne (Marne), sous la direction de Jérôme Mat, également élu châlonnais et vice-président de la Communauté d'agglomération de Châlons. Sous son impulsion, Tekliss développe ainsi la partie éclairage architectural éphémère ou permanent. Tekliss a notamment signé en décembre dernier l'éclairage de la manifestation "Habits de Lumière" à Epernay/51. [www.tekliss.com](http://www.tekliss.com)